

DOLON ITEN 17 04 10

Hohe Auszeichnung

ORDEN: Verdienstkreuz für Ursula Goldmann-Posch

MÜNCHEN. Deutschland verneigt sich vor dem Engagement der gebürtigen Boznerin **Ursula Goldmann-Posch**. Die Gründerin von „mamazone - Frauen und Forschung gegen Brustkrebs“, der größten Patientinnen-Initiative im Kampf gegen Brustkrebs, ist von Bundespräsident **Horst Köhler** mit dem Verdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland ausgezeichnet worden. Der bayerische Ministerpräsident **Horst Seehofer** wird die hohe Auszeichnung am 21. April in einer Feierstunde im Prinz-Carl-Palais in München an Goldmann-Posch übergeben.



„mamazone“-Gründerin Ursula Goldmann-Posch erhält das Verdienstkreuz am Bande.